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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der internationalen Berichterstattung wird aktuell die Wasserqualität der Seine hoch und 

runter diskutiert. Abseits der Tauglichkeit für Wettkämpfe gibt es selten viel Aufmerksamkeit für 

die Wasserqualität. Die Wasserqualität von Gewässern hat weitgehende Auswirkung auf den 

Lebensraum für viele Tier- und Pflanzenarten, ggf. auch für Kühl- oder Produktionsprozesse und 

die lokale Bevölkerung.  

Vor diesem Hintergrund haben wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung den ökologischen und chemischen Zustand der Gera im 

Stadtgebiet sowie inwiefern ist Badewasserqualität gegeben? (Gegebenenfalls 

aufschlüsseln für entsprechende Teilbereiche im Stadtgebiet.) 

2. Welche Erkenntnisse liegen der Stadtverwaltung für diese Einschätzungen zugrunde? 

3. Welche Maßnahmen mit welchen Kosten könnten ergriffen werden, um die ökologische 

und chemische Wasserqualität der Gera im Stadtgebiet zu verbessern, sowie 

gegebenenfalls Badewasserqualität zu erreichen? (Bitte tabellarisch aufschlüsseln nach 

Maßnahme, Begründung und Kostenschätzung.) 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

06.08.2024, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau Wahl 

und Herr Robeck 

    

Titel der Drucksache: 

Wasserqualität der Gera: Wäre die Gera sauber 

genug, um olympische Spiele zu veranstalten? 
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